
 

 

 

 (第 6 期) 第５回まつもと子ども未来委員会の報告  

令和 2年９月１５日 

 

第 6期の第５回まつもと子ども未来委員会を、令和 2年９月１３日（日）中央図書館 3階視聴覚室で

行いました。この日は、１６人の委員のうち、1３人の委員が出席しました。また、５人のサポーターの

うち、１人のサポーターが出席しました。 

 

１ 活動 1の学習 

  今回の委員会では、まず、市に何を提言するのかと 

いうことを話し合い、図書館の資料を参考にしながら、 

調べ学習を進めました。 

  PR グループでは、委員が考える松本市のおすすめ 

スポットをパンフレットにまとめることになりました。 

  また、環境グループでは、プラスチックゴミやリサイクル、 

再生可能エネルギーを中心にまとめをしていくことになりました。 

  校則見直しグループは、現在の校則を検討し、改善すべきものや不要であると考えるものを項目に分

けてまとめていくことになりました。 

 

２ 活動１のまとめ 

                    各グループ、提言したい内容を決め、資料をしっかりと 

集めた後、最終的な提言のまとめに向けて、さらに学習を 

進めていきました。 

                    環境グループや校則見直しグループでは、パワーポイ 

ントに載せる内容や、模造紙にまとめる具体的な内容に つ

いて話し合いをしました。 

                    PRグループは、冊子の形状や完成後のパンフレットの設置

場所など、パンフレットを具体的にどのようなものにするかについての話し合いを進めました。 

 ※信濃毎日新聞松本本社創設 70周年記念特集の取材がありました。 

 

 次回委員会から、提言の内容を模造紙にまとめたり、パンフレットの作成作業が始まります。 

 限られた時間を大切にして、提言に向けて準備を進めていきましょう。 

 

次回委員会は、10 月 4 日(日)に午後 1 時 30 分からあがたの森文化会館 2-8 会議室で開催します。 


